

Periódico: El Sudcaliforniano

Título: Sector pesquero protagonista de seguridad alimentaria: Agricultura

Tema: Alimentación

Subtema: Sector pesquero seguridad

Referencia: Medina, E. (23 de junio de 2021). Sector pesquero protagonista de seguridad alimentaria: Agricultura. *El Sudcaliforniano*. Recuperado de <https://bit.ly/3uM44b8>

Resumen:

Sector pesquero protagonista de seguridad alimentaria: Agricultura

El Gobierno de México ha puesto en marcha políticas públicas para impulsar la productividad y el aprovechamiento sustentable del sector pesquero y acuícola nacional, a fin de convertirlo en protagonista de la seguridad alimentaria del país y combatir el rezago social de las comunidades costeras y ribereñas, afirmó el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula.

Al participar en la sesión inaugural de la Sexta Reunión de la Alianza Latinoamericana para la Pesca Sustentable y la Seguridad Alimentaria (ALPESCAS) 2021 señaló que México está enfocado en lograr el desarrollo de una pesca y acuicultura sustentable e inclusiva y mejorar el nivel de bienestar de los productores de menor escala, mediante el acompañamiento técnico e incentivos productivos directos.

Este programa prevé tres objetivos prioritarios, los cuales se enmarcan dentro de los de ALPESCAS: contribuir como actividad de pesca y acuicultura a la seguridad alimentaria, con prioridad a la población ubicada en zonas rurales; mejorar el ingreso y reducir la pobreza de comunidades pesqueras y acuícolas, y garantizar el aprovechamiento sustentable de los recursos de interés comercial.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas